

NIEUL-SUR-MER

Une nouvelle tête au service de la jeunesse

La mairie de Nieul-sur-Mer vient de voir partir Pascal Morin qui officiait à la tête du service enfance-jeunesse depuis de nombreuses années. Le maire Henry Lambert et son adjointe Martine Hérault l'ont remercié de ses services, de son écoute au sein de la collectivité... avec un souhait unanime des élus, du service et des collègues : une excellente retraite.

C'est Stéphane Baldy qui a désormais la responsabilité du service. Originaire du Lot-et-Garonne, il baigne dans l'animation depuis toujours. Il a eu une véritable révélation lors de ses stages de Bafa puis BAFD (brevet d'aptitude aux fonctions de directeur). Cet homme de terrain a obtenu deux brevets d'État (activités physiques pour tous et rugby XV) avant de s'engager définitivement dans le secteur de l'animation où il a passé vingt ans, dont les 15 dernières années en Dordogne, en tant que responsable enfance-jeunesse, pour une Communauté de communes.

Des projets

Des ambitions à Nieul ? « Oui, répond Stéphane Baldy. Je compte bien inscrire mon action dans la durée tout en répondant aux enjeux présents. Je souhaite développer et



Martine Hérault, Henry Lambert et Stéphane Baldy, le nouveau responsable enfance-jeunesse. PHOTO J.-P.O.

dynamiser certains projets, comme celui du handicap pour une sensibilisation des enfants en milieu scolaire. Je souhaite également, en accord avec les élus, proposer une programmation sur les animations weekends, journée familles, Rando-gastro, sorties parcs d'attractions... En ce qui concerne le secteur Ados-ceux des 12-16 ans -, la mise en place d'animations, des sorties, des séjours. Également, un travail de prévention sur les conduites à risques via un projet citoyen (chantiers jeu-

nes). Continuer le bon travail de mon prédécesseur sur la politique de développement durable comme les éco-gestes, le tri sélectif et autres anti-gaspillage. La formation des animateurs me tient aussi à cœur.»

Beaucoup de défis en cours ? « Oui, ça commence par la réécriture du PEL (Projet éducatif local) et du CEJ (Contrat enfance jeunesse) qui arrive à terme en janvier 2019... de gros dossiers en vue avec les élus et la CAF.»

Jean-Pierre Ouvrard

